
 STADT FURTWANGEN IM SCHWARZWALD 
  

                     Stadtverwaltung 
 
 
 

    
 
 
 

Niederschrift Nr. 9 
 
über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Rohrbach am 9. Juni 2016 von 21:00 Uhr bis 
21:28 Uhr im Sitzungsraum im Rathaus Rohrbach 
 
 

Vorsitzender:  Ortsvorsteher Karl Wehrle 
 
 

Zahl der anwesenden Mitglieder:  5   (Normalzahl: 6) 
 

Namen der nicht anwesenden Mitglieder:  Paul Ketterer 
 
 

Schriftführer:   Michaela Duffner 
 

Sonstige:   -/- 
 

Besucher:   2   
 

Presse:                        SK & Schwabo Herr Heimpel 
 
 
Nach Eröffnung der Verhandlung stellt der Vorsitzende fest, dass 
 
1. zu der Verhandlung durch Ladung vom 23.5.2016 ordnungsgemäß eingeladen worden ist, 
 
2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Sitzung am 02.06.2016 
 ortsüblich bekannt gemacht worden ist;  
 
3. der Ortschaftsrat beschlussfähig ist, weil mindestens 4 Mitglieder anwesend sind; 

 
4. die Ortschaftsräte Manuel Willmann und Lothar Kammerer zur Urkundspersonen bestimmt 

werden. 
 
 

Tagesordnung öffentlich 
 
 1.  Aktuelle Stunde 
 1.1.  Anfragen von Einwohnern (Bürgerfragestunde) 
 1.2.  Bericht über die Erledigung von Ortschaftsratsangelegenheiten 
  
 2.  Stellungnahme zu Bauanträgen 
  
 3.  Verschiedenes 
  
 4.  Bekanntgaben, Anträge und Anfragen 
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TOP 1 Aktuelle Stunde 
  

TOP 1.1 Anfragen von Einwohnern (Bürgerfragestunde) 
  

Keine.   
  

  
 

TOP 1.2 Bericht über die Erledigung von Ortschaftsratsangelegenheiten 
  

- Das Klettergerüst wurde inzwischen aufgebaut, rechtzeitig zu unserem Feuerwehr-
fest. Für den Fallschutz wurde aus sicherheitstechnischen Gründen Kies verwen-
det, von uns wurde Hackschnitzel gewünscht.  

 
- Das Feuerwehrfest fand erfolgreich statt, vielen Dank an alle Helfer vor allem an 

Franz Kienzler. 
    

  
 

TOP 2 Stellungnahme zu Bauanträgen 
  

Dem Ortschaftsrat liegt ein Baugesuch von Roman Kern vor. Dies wurde bereits schon 
in einer Vorabanfrage erläutert. Herr Kern möchte einen Aufbau bzw. Neubau eines 
Einfamilienhauses auf der bereits bestehenden Garage sowie ein Anbau einer neuen 
Garage beim Anwesen Dreifaltikeitsbergweg 1 errichten.  
 
Der Ortschaftsrat wird somit gebeten über das Baugesuch von Herrn Kern abzustim-
men. 
 

Abstimmung:  einstimmig dafür. 
 
 
Außerdem liegt dem Ortschaftsrat ein Baugesuch von Herrn Björn Lienhardt vor. Er 
möchte beim Anwesen (bisher Obertal 12 – Doldenhof), jetzt Mooshansenweg 1 eine 
Dacherneuerung auf der Ostseite vornehmen. Dabei werden nur die Sparren und der 
Kniestock erneuert, ansonsten wird keine weitere Veränderung vorgenommen. 
 
Der Ortschaftsrat hat darüber nun abzustimmen. 
 

Abstimmung: einstimmig dafür. 
 
 
Die Brücke der Straße L175 im Bereich des Anwesens Familie Kern/Bärmann soll er-
neuert werden. Geplant war hierfür Frühjahr 2016. Der aktuelle Stand, wann es los-
geht, ist nicht bekannt. OV Wehrle wird sich erkundigen und wieder berichten.    
  

  
 

TOP 3 Verschiedenes 
  

- Das Bebauungsplanverfahren „Am Reibschenbach“ läuft. Es sind hierzu einige 
Einsprüche von Anwohnern eingegangen und werden derzeit von Herrn Marzahn 
bearbeitet.  
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- Für das Dorffest ist soweit alles abgestimmt, das Personal ist eingeteilt und es ist 
positiv anzumerken, dass so viele sich bereit erklärt haben mitzuhelfen. Der kon-
krete Arbeitsplan wird einige wenige Tage vorher nochmals an die Vereine ver-
sandt. Von den achtzig eingeladenen Ehrengästen kamen bereits viele Zusagen. 
Eine Woche vorher wird noch eine Anzeige in der Zeitung geschalten. 

   
  

  
 

TOP 4 Bekanntgaben, Anträge und Anfragen 
  

 Franz Kienzler merkt an, dass bei der Feuerwehrausfahrt ein Spiegel auf der ande-
ren Straßenseite angebracht werden könnte. Es ist sehr unübersichtlich von der 
Garage auf die Straße einzufahren. 

 

 Von dem Anwohner Christian Fehrenbach wurde moniert, dass vor seinem Anwe-
sen ein Schmutzkorb des Straßengullis liegt und dieser dort von der Stadt abgeholt 
werden sollte.  

 

 Es müsste mal wieder auf die Hundeproblematik hingewiesen werden, im Dorf 
kommt es auf Wegen und Felder vermehrt zu Verschmutzungen durch die Hunde.  

   
  

 
 
 
Die Richtigkeit der Niederschrift Nr. 9 wird beurkundet. 
 

 
__________________ 

Karl Wehrle 
Ortsvorsteher        

 
____________________ 

Michaela Duffner 
Schriftführer 

 
 
 

___________________ 
Lothar Kammerer 

Ortschaftsrat 

 
 

_____________________ 
Manuel Willmann 

Ortschaftsrat 
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